

# BLÄK-Messeteam bayernweit unterwegs



Gesundheit & Soziales (GEZIAL) in Augsburg



Zentrale Berufsinformationsmesse in Regensburg



azubi & studientage 2018 in München

Gleich auf drei großen Berufs- bzw. Ausbildungsmessen war das BLÄK-Messeteam in den Monaten Februar und März vor Ort. Gemeinsam mit den ärztlichen Kreis- und Bezirksverbänden ist das bayernweite Engagement für den Beruf der/des Medizinischen Fachangestellten (MFA) erfolgversprechend.

## Gesundheit & Soziales (GEZIAL) in Augsburg

In Zusammenarbeit mit dem Ärztlichen Bezirksverband (ÄBV) Schwaben war die Bayerische Landesärztekammer (BLÄK) Anfang Februar 2018 auf der Aus- und Weiterbildungsmesse GEZIAL vertreten. Die GEZIAL ist die erste Messe in Bayerisch-Schwaben, die sich speziell auf Gesundheits- und Sozialberufe konzentriert. Die 54 Aussteller, beispielsweise Kliniken, Hochschulen oder Berufsfachschulen, informierten die ca. 3.000 Besucherinnen und Besucher über Ausbildungsberufe sowie Studienmöglichkeiten im Sozial- und Gesundheitsbereich.

Am Stand der BLÄK und des ÄBV Schwaben erhielten die Messebesucher umfassende Informationen zur Ausbildung zur/zum MFA sowie zu den Weiterbildungsmöglichkeiten im Anschluss an die erfolgreich abgeschlossene MFA-Ausbildung. Auch konnten die Besucher an einem Medizinquiz der BLÄK teilnehmen und ihr Medizinwissen direkt an praktischem Anschauungsmaterial testen.

## Zentrale Berufsinformationsmesse in Regensburg

Das BLÄK-Messeteam besuchte Anfang März 2018 erneut die Zentrale Berufsinformationsmesse an der Berufsschule in Regensburg. Wie auch im Vorjahr zeigten sich wieder viele Schülerinnen und Schüler aller Schularten am Messestand der BLÄK, der vom Ärztlichen Kreisverband (ÄKV) Regensburg unterstützt wurde (Bildmitte: Dr. Gert Rogenhofer, 1. Vorsitzender des ÄKV Regensburg), um über den Ausbildungsberuf der/des MFA Informationen einzuholen.

Doch nicht alle dieser Schülerinnen und Schüler zeigten Interesse für die Ausbildung zur/zum MFA, suchten doch Einige den Messestand auf, um lediglich ihrer schulischen Verpflichtung, sich zu einigen Berufsbildern auf der Messe beraten zu lassen, nachzukommen. Nichtsdestotrotz erhofft sich das Messeteam auch hier den ein oder anderen für die Aufnahme einer Ausbildung als MFA gewonnen zu haben.

## azubi & studientage 2018 in München

Auch in diesem Jahr fand wieder die Ausbildungsmesse „azubi & studientage“ im MOC Veranstaltungszentrum München am 9./10. März 2018 statt. Wie auch im vergangenen Jahr, konnte der Ärztliche Kreis- und Bezirksverband (ÄKBV) München gemeinsam mit dem Messeteam der BLÄK zahlreichen interessierten Besuchern zu Fragen rund um die Ausbildung zur/zum MFA Rede und Antwort stehen.

Unterstützt wurde das Messeteam durch zwei Auszubildende, sodass an beiden gut besuchten Messetagen hervorragende und interesselockende Gespräche geführt werden konnten.

Aufgrund der positiven Resonanz, wird das BLÄK-Messeteam auch 2019 zusammen mit dem Team vom ÄKBV München wieder auf einer der zahlreichen Azubimessen in München vertreten sein.

Abteilung Medizinische Assistenzberufe